

S'adresser au Bureau du journal
à 11 h. 30 du matin et de 6
h. 30 du soir.

Rédaction et Administration
URUGUAY 26
(Imprenta Latina)

UNION FRANÇAISE

PETIT JOURNAL DU MATIN

III Année Num. 712—592

LE GÉNÉRAL DE MIRIBEL

Bulletin Politique

Paris, Août 12.

Les appréhensions suscitées par les dépêches de Paris n'étaient que trop justifiées.

Le général de Miribel est mort après de longues heures d'agonie, et la France compte désormais un bon serviteur de moins.

François Joseph Marie de Miribel était né le 14 septembre 1831 à Montéthannet (Isère); il appartenait à l'armée de l'artillerie où il était entré, à sa sortie de l'école polytechnique.

Son avancement fut rapide. Nommé sous-lieutenant le 1er octobre 1853, il devint successivement lieutenant le premier octobre 1855, capitaine le 31 décembre 1856, chef d'escadron le 19 février 1867, lieutenant-colonel le 3 novembre 1871, général de brigade le 3 mai 1875, général de division le 24 juin 1880.

Cet avancement rapide ne fut pas moins dû aux brillants services du jeune officier qu'à ses aptitudes exceptionnelles.

Sur les champs de bataille où les armes de la France eurent à paraître, M. de Miribel se signa par son sang-froid et sa bravoure. Sa conduite en Crimée lui mérita l'estime de tous.

Il fut nommé chevalier de la Légion d'Honneur le 17 juillet 1859, officier le 3 avril 1863, commandeur le 7 juillet 1884.

Nous n'ajouterons rien à ce résumé succinct d'une vie consacrée tout entière à la patrie.

Nous avons dit hier, d'autre part, quels services la défense nationale lui doit et quelles espérances s'éteignent avec lui.

En notre immense douleur, devant ce tombeau préunément ouvert, nous ne savons que nous incliner avec respect.

La France tout entière s'associera en ce jour au deuil de l'armée.

Il n'y aura que des larmes de regret patriote pour saluer au passage le cercueil qui va emporter le dépouillé funèbre de cet honnête de bien, lâbas, dans l'héroïque terre du Dauphiné à quia France a déjà tant d'honneurs de guerre remarquables.

Les résidents français de l'Uruguay s'associent à ce deuil national.

Interprètes de leurs sentiments nous envoyons à la famille du général de Miribel et à l'Armée Française dont il fut l'honneur l'expression de nos sentiments de condoléance.

L'égalité devant la loi

On nous assure qu'il y a des gens qui sont encore plongés dans la stupeur, parce que M. Abella a su demander et obtenir l'arrestation des deux aimables personnes qui sont en train d'ajouter une page à la légende déjà populaire qui fait une aurore au doux nom de Belen.

Cette stupeur nous stupéfie. A notre tour, c'est vraiment un beau trait de gouvernement civil si, *Herrero regnante*, la menace à main armée contre des agents de police en exercice de leurs fonctions fut restée impuni.

Réjouissons-nous pourtant, puisque justice est en voie de se faire, et puis qu'il paraît qu'on a pu craindre qu'elle ne se sit point.

La leçon sera sans doute profitable.

Si elle ne profitera point aux Belenos eux-mêmes qui paraissent peu susceptibles de s'amender, peut-être sera-t-elle de quelque utilité pour ceux qui seraient tentés d'imiter leur exemple.

Mais pour que la leçon soit complètement faite, il faudrait qu'elle reste proportionnée aux précédents des individus.

Il serait bon aussi que les tribunaux militaires montreraient par leur attitude que les galons donnés par la Nation, loin de dispenser le respect des autorités et d'exonérer des responsabilités de la loi obligent au contraire ceux qui en sont honorés à donner à tous l'exemple de l'ordre, de la discipline et de la soumission.

C'est ainsi seulement qu'on sera rentré dans le rang les Belenos qui ne savent pas rentrer dans l'ombre et s'en tenir.

Miles.

Directeur: J. G. BORON DUBARD

MONTEVIDEO—Jeudi 14 Septembre 1893

de la production la misérable de leurs salaires assuré pendant quelque temps.

On ne peut pas toujours fabriquer des faux billets de banque. Tout finit par se découvrir et malgré tous les soins qu'on pris a atténuer l'accident, le procès de la Banque romaine s'annonça déjà bien. Le réquisitoire du procureur général a relevé un excès de circulation de billets de cette Banque s'élevant à 61.784.702 livres et un déficit de caisse de 28.593.108 livres, couvert par des opérations de compte courant faites entre le 23 décembre 1892 et le 1er janvier 1893.

Parmi les comptes courants il y avait le gouverneur Taulouge et le caissier Lazzaroni pour une somme identique, 4.900.223 livres. Le réquisitoire a demandé à la section d'accusation de renvoyer devant les assises s. d. R. une cause accusée, savoir: Bernard, Taulouge, gouverneur de la Banque; Céar Lazzaroni, caissier; Michel Lazzaroni, conseiller d'administration; Pierre Taulouge, fils de Bernard; Gustave Belluccio; Antoine Mouzilli, chef de division au ministère de l'Agriculture; Lorenzo Zaninianu, comissaire gouvernemental de surveillance des instituts d'émission; Angel Nortera, agent de la gendarmerie; Aguzzi, Tonafondi, Paris, ces trois derniers employés à la Banque romaine.

Une élection intéressante est celle du premier arrondissement de Paris qui met en compétition violente d'anciens ministres de la République, M. Yves Guyot et M. Goblet. Tous deux ont eu, autrefois, les mêmes opinions. Mais le radicalisme de M. Yves Guyot s'est extrêmement atténué tandis que celui de M. Goblet s'accroît. Celui-ci est maintenant le favori des socialistes, tandis que celui-ci est leur bête noire. D'une façon générale, on peut prétendre que les socialistes gagneront un peu de terrain dans ces élections du 20 août et que les monarchistes en perdront beaucoup. Le Dr Dré attend à perdre une quarantaine de sièges qu'il seraient enlevés par des républicains modérés.

Il est à remarquer, en outre, qu'un tiers au moins des membres de la Droite a fait adhésion à la République. En résumé, on calcule que la future Chambre comprendra 500 républicains de toutes nuances (sur 580 membres) et qu'il pourra y constituer une majorité de gouvernement éliminant les radicaux et la droite.

A Paris comme dans quelques villes des départements les réunions électorales ont été marquées par de déplorables accès de violence. Si le droit de réunion est inscrit dans nos lois, il y a chez nous des partis qui ne songent à rendre ce droit illustre et qui malheureusement y réussissent dans une trop large mesure. Grâce aux mœurs qui se sont introduites chez nous, il est devenu extrêmement difficile, la plupart du temps, que les candidats entrent en relations avec ceux dont ils sollicitent les suffrages.

Il semblerait que les choses devraient se passer d'une façon très simple, que les candidats devraient pouvoir, en toute liberté, exprimer leurs idées, défendre leur programme, donner leur avis sur les questions d'ordre et que les assistants auraient pour devoir droit de se contenter d'interroger les candidats, de ne pas moins négliger d'aborder le réclamer des explications complémentaires, et, qu'ensuite, ayant entendu les uns et les autres, ayant comparé, s'étant fait une opinion raisonnée sur les mérites des divers programmes soumis à leur approbation, ils ne seraient plus en situation de rendre leur verdict, en portant leurs suffrages sur le candidat plus que sur ses concurrents. Ce seraient là les œuvres d'un pays libre, faisant de sa liberté un plein usage. Il est pénible d'avoir à constater combien nous sommes loin de cet idéal.

La guerre douanière est effectivement ouverte sur la frontière russe-allemande. Tandis que le gouvernement allemand donna l'ordre à toutes les autorités douanières d'appliquer aux produits russes les tarifs actuellement en vigueur, majorés de 50 %, la Russie, de son côté, majora de 50 % les droits de son tarif maximum, qui, lui-même, constitue, déjà, une majoration de 15 à 30 % sur les principaux articles d'exportation allemands. Combiné le temps c'est guerre dura-t-elle et qui, d'Allemagne ou de la Russie, se fatiguerait le plus? C'est ce que l'on peut se demander pour répondre d'une manière très précise.

Pour l'industrie allemande la perte du marché russe est un coup sensible; mais, pour la Russie qui s'attend à une belle récompense et espère se rattraper des pertes subies l'année dernière, la fermeture de la frontière a demandé à peine moins de ménagement. Quelques journaux estiment que l'avantage, dans cette lutte à coups de tarifs, demeurerait à la Russie qui s'est montrée plus astucieuse que l'Allemagne. L'Autriche, la France et la Belgique, par exemple, par où ses blés et céréales pourraient retrouver le chemin des marchés étrangers, sans que l'Allemagne puisse profiter d'avantages équivalents pour ses produits industriels.

Le grève des mineurs anglais continue. On annonce, cependant, qu'il y a quelque espoir de voir bientôt terminée.

Les négociations entre patrons et prévôts se poursuivent. Un membre du cabinet s'est promis entre les deux partis et s'occupa de provoquer une entente d'autant plus souhaitable que le mal causé par la grève s'est bien déroulé des mineurs eux-mêmes et de leurs familles. Le chômage atteint, rien que du côté des mineurs, environ 400.000 individus des deux sexes, mais ce n'est pas la moindre partie de la population appartenant à la grève. Comme le charbon va causer à toutes les industries de la Grande Bretagne un préjudice énorme.

Sans parler des compagnies de chemins de fer, notamment la Great Eastern Railway, qui commencent à être dépourvues de combustible, les filatures de Manchester, de Bradford, de Nottingham, les hauts fourneaux aciéries de Shiffield et de Birmingham, les fours à faïences et à porcelaine du Staffordshire vont être obligés, sinon de cesser leur travail, du moins de ralentir considérablement. De là une diminution de tous les genres de travail, une crise de transports et surtout l'insaturation d'une foule de bras des souffrances inouïes pour les populations ouvrières occupées d'ordinaire dans les usines qui vont éteindre leurs feux ou dans les ateliers qui vont suspendre le mouvement de leurs mètiers.

C'est que ces ouvriers-là n'ont pas communiqué entre eux, une cause de grève puissamment alimentée par des cotisations régulières qui permettent de prendre quelques jours de repos en attendant que les stocks de charbon dépassent et que les prix se soient relevés. La crise de la grande Bretagne peut être ainsi paralysée jusqu'au bout. Il est heureusement permis de croire que les mineurs ne pousseront pas l'expérience à l'extrême et qu'ils reculeront dans les puits lorsqu'ils auront l'assurance de voir par la diminution momentanée

Pyramide de profs

Cependant cette vie mondaine, parallèlement avec la carrière de l'artiste, comporte des inconvénients. Noblesse oblige! une image admirable, il faut un cadre splendide. Mme Langtry a laissé glisser des monceaux d'or entre ses doigts effilés. Sa maison de Londres, sa villa de Nice, ses châteaux, son yacht *White Lady*, l'écurie des courses de

ABONNEMENTS

DOMICILE	RESIDENCE	ABONNEMENT
Un mois	1.00 or \$ 1.30	1.30
Trois...	3.00	3.70
Six...	6.00	4.25
Un an...	10.00	14.25
		Numéro du jour... \$ 0.60
		ancien... 0.10

Les abonnements partent des 1er et 15 de chaque mois

Jersey, tout cela est ruiné; c'est un gouffre profond qui s'engouffrent les livres sterling. Dans cette densité des millions, la telle Langtry a failli perdre pied. Il y a deux ans, des trésoriers inflexibles ont voulu faire déclarer la faillite de la plus merveilleuse des Cléopâtres. Tout le monde n'a pas les fautes de Sarah Bernhardt pour tenir éloignés les huissiers. Mais l'Angleterre n'a pas vu que sa propre pyramide de profs

Car, dans ce pays froid et compassé, tout honneur l'aime et l'adore, c'est une race vivante. Les jeunes lords se pâment en parlant d'elle et oublient d'ajuster leur uniforme et de raffermir leur cravate, sans toutefois perdre la grâce britannique. A ce propos, une anecdote. On cause, chez un grand d'ame, à Lily Langtry. Un grand seigneur avoue qu'il est fou d'elle et qu'il brûle de la conter. «Qu'a-t-elle de si belle?» demande le maître de la maison, je l'ai préparé pour demain, et je crois que vous viendrez aussi?» D'abord, répond froidelement le lord amoureux, mais... j'ai une partie de contrat qu'il m'est impossible de manquer. Géorgiens que nos Parisiens ont une tout autre conception de l'amour et qu'ils essentiellement renoncent à critiquer

Au delà du tombeau

Aujourd'hui grâce aux libéralités posthumes de sir George Abingdon, qui a voulu offrir le luxe d'entretenir une femme au-delà du tombeau, mistress Langtry entre dans la dernière incarnation des millionnaires: la voilà classée parmi les plus gros porteurs de «solidité». A l'air des retours du destin, et sa fille une ravissante enfant de seize ans devient l'une des plus riches héritières du Royaume-Uni. En France, devant tant de richesses, on se demande: «C'est dommage!» En Angleterre, on fait partie de rester poétique parmi les siennes et l'impeccable beauté qu'est mistress Langtry saura mieux que qui que ce soit rester séduisante malgré les millions et d'assurer son grand talent en dépit des largesses de l'autre Manche, le plus généreux des hôtes du Royaume-Uni.

LES IDÉES DE GUILLAUME II

Berlin, 6 août.

Bien des personnes ont été très étonnées de voir l'empereur d'Allemagne aller en Angleterre, sans être accompagné par l'impératrice. Ce à propos, ce n'est pas que cette abstention de la souveraine soit à attribuer à la grande réception qu'a tenu l'empereur à l'ouverture de la grande exposition de 1893, mais que ce qu'il a fait de tout pour que mistress Langtry saura mieux que qui que ce soit rester séduisante malgré les millions et d'assurer son grand talent en dépit des largesses de l'autre Manche, le plus généreux des hôtes du Royaume-Uni.

Le congrès international des socialistes a été ouvert, ce matin, à 10 heures et demie, à la Toulous. Les groupes des différentes nationalités ont débordé dans des salles séparées, dans lesquelles ils ont résolu les questions relatives aux mandats de leurs membres. On a constaté, à cette occasion, la présence d'anarchistes moins de mandats, mais différents groupes seront prononcés à la presse unaniment contre leur participation aux travaux du congrès en leur laissant toutefois la faculté d'appeler à une réunion de l'assemblée générale qui se réunira lundi.

Les membres du congrès et un grand nombre d'ouvriers suisses se sont ensuite rendus dans la salle de la Toulous, située sur les quais, dans une situation magnifique. Elle est destinée à toute sorte de réunions, concertos, etc. Elle contient un millier de personnes. Elle a été très remplie.

Comme ornementation, on a reproduit dans toutes les langues, de façon à ce foie de l'Europe, les paroles de Karl Marx: «Proletaires de tous les pays, unissez-vous!». L'estradade, tendue de rouge, est surmontée d'un grand portrait de Karl Marx.

A 10 heures et demie, le président, M. Buerdi, vicaire de 72 ans, qui a été jadis un des fondateurs de l'internationale, a ouvert le congrès en allemand, en anglais et en français. Il a salué le prolétariat international qui réalise ses promesses de paix, de liberté et bien-être pour tous, violées par la bourgeoisie. L'orateur félicité le capitalisme qui a engendré l'impérialisme et la misère. Il a déclaré que le congrès de Zurich contribuera à rappeler aux travailleurs de leur but, qui est de substituer l'exploitation collective à l'exploitation privée.

Environs 400 délégués sont déjà présents. On remarque, parmi eux, les chefs maçonniques du parti: MM. Baras, d'Angleterre, et Vaillant, de Paris, qui devaient parler cette après-midi, mais ne sont pas venus. La constitution du congrès est dirigée par M. Greulich, secrétaire de l'Association des ouvriers suisses; mais Averling, la publiciste anglaise bien connue, fille de Karl Marx, remplit les fonctions de traductrice.

La première séance dans laquelle on a discuté le règlement du congrès a été très animée, mais a été peu fructueuse. Après avoir discuté pendant quatre heures sur la façon dont on devait élire les différents présidents, l'assemblée a adopté par 213 voix contre 91 le règlement en bloc et a chargé chaque groupe d'élire aujourd'hui deux de ses membres pour faire partie du bureau. La séance a été ensuite interrompue.

Il est arrivé jusqu'à présent 21 délégués de France, 68 d'Angleterre, 55 d'Allemagne (ceux de l'Allemagne du Sud arriveront cette après-midi), 6 de Hollande, 21 d'Autriche, 8 de Hongrie et 30 d'Italie.

A 2 heures et demie, les sociétés ouvrières forment un cortège devant la Toulous, chacune est précédée de son drapeau. Six corps de musiques et tambours séparent les différents groupes. Le coup d'œil d'ensemble est réellement imposant. Le nombre des personnes qui y participent est évalué à 8.000. En tête marchent les gymnastes; ensuite viennent les associations ouvrières allemandes et autrichiennes; puis un immeuble dédié à la corporation des charbonniers jusqu'aux métallurgistes. A milieu du cortège, un rotaire des femmes, d'âge moyen, de petites filles et les vêtes en blanc portant des fleurs. Le cortège fait le tour de la ville pour aller à la place de l'École-Cantonal.

Le cortège est arrivé à 4 heures. La place a été envahie par une foule énorme. M. Greulich a parlé, le premier. Il a déclaré que les représentants du prolétariat universel ont le bien-être sur le sol de la libre Suisse. M. H. Bignon, délégué anglais, a renoncé et a donné l'urne qu'en Angleterre le mouvement socialiste grandissait et connut la confiance. M. Volders, représentant la Belgique, a déclaré que les travailleurs étaient nombreux et à la tête de l'assemblée. M. Volders a déclaré que les travailleurs étaient nombreux et à la tête de l'assemblée. M. Volders a déclaré que les travailleurs étaient nombreux et à la tête de l'assemblée.

L'installation et l'organisation des chantiers sont dus au génie français. Les trois quarts des travaux ont été faits par les Français, l'étude et le projet sont l'œuvre exclusive des ingénieurs français. Est-ce à ce que M. Syngros appelle un succès de la science française? Faudra-t-il lui rappeler que dans le

CARNE LIQUIDA

(VIA INDE LIQUIDE)

Extracto Líquido

PEPTOGENO Y PEPTONIZADO

DEL DOCTOR VALDEZ GARCIA

FABRICADO

POR

VILLEMUR Y VA DEZ GARCIA

DE MONTEVIDEO (AMERICA DEL SUD)

Calle URUGUAY Núm. 175



EN VENTA

EN LAS MEJORES FARMACIAS

AGENTES GENERALES EN EL ESTRANERO

G. Ortuño, Canario 1060, Buenos Aires.
 E. Avis, P. O. Box 3120, New York.
 Gregorio Ortuño, Piazza Campello, 8
 Genova.
 Ed. Michel, V. Elizabeth, Vesinet-Paris.
 Vicente Ferrer y Cia., Barcelona.
 G. Cushing y Cia., Londres.

Medalla de oro Paris 1880--Medalla de oro Barcelona 1888

El mejor extracto de carne, sumamente agradable y el tónico más positivo y de más seguro y rápido resultado.
 El más barato de todos los preparados de peptona, cada cucharada equivale a una costilla de vaca.

Sin rival para el lunch y para la preparación de salsas y caldos instantáneos.

La alimentación de los enfermos asegurada por grage que sea su estómago y sin lastigar su estómago.

Taller Mecánico de Carpintería

TORNERIA Y ASERRADERO A VAPOR

DE

JUAN BAUTISTA CASTERAN

Especialidad en persianas a la Americana, escaleras de caracol y toda obra concerniente al ramo.

PRECIOS SIN COMPETENCIA

Calle Colonia 300 esquina Olimar

F. L. LEBET

MEDAILLE
D'ARGENT
D'OR
D'HONNEUR
Paris 1867 Zurich 1883

Plusieurs brevets d'invention
Ateliers de réparations en horlogerie. Montres ordinaires et des plus compliquées. Bijouterie et petite mécanique.

TRAVAUX GARANTIS
257—RUE GENERAL LINIERS—257
ENTRE LA PLACE INDEPENDANCE ET LA
RUE RECONQUISTA

BERNARD AUZIMOUR
LE FRANÇAIS

Se charge de faire tout espèce de dé-
ménagement, confection des EQUI-
PAGES pour Buenos Ayres et l'Europe.
La maison compte avec un personnel
des plus complets et de toute confiance

PRIUX RÉDUITS

CALLE PIEDRAS 106

EL ANCLA
SOCIADAD ANONIMA
DE SEGUROS GENERALES
CAPITAL TOTALMENTE CURRIDO Y RESERVAS
\$ 2.033.680.71

Agencia principal en Buenos Aires, Calle General Brown núm. 1112 y Piedad núm. 556.
Asegura edificios con Polizas de cinco años
y primas muy equitativas y a condiciones favo-
rables a los Agentes y Aseguradores.

Emiso polizas flotantes, marítimas y sobre
mercaderías depositadas en las Aduanas.

Asegura casas de buques a vela y a vapor.
El Ancla indemniza en los primeros meses
del año 1892 \$ 110.000 y en los dos últimos
años \$ 179.000.

Sucursales en Génova y principales puntos
de la República Argentina y Rep. Oriental.
Banco de la Compa—Banco de Londres
y Rio de la Plata.

Agente General para la República Oriental
del Uruguay.

P. TALHOAIRE,
Calle PIEDRAS 21—MONTEVIDEO
La teléfono: Cooperativa 172.

EMILE BERGERAT

LES DRAMES DE L'HONNEUR

LE CHÉQUE

nul génie, nulle force, nullo chance
n'en justifient, puisqu'il n'est pas don-
né à un dilapidador idéal, ne se refus-
sant rien et pouvant tout, d'arriver à les
dépenser soit annuellement, soit men-
suellement, soit encore quotidiennement
dans la société moderne.

On ne se représente guère sans un
étonnement hilare le centimilliaro
jetant chaque jour pour s'amuser trois
cent mille francs par la fenêtre plus cont
quatre vingt-trois autres mille chacun
des cinquante-deux dimanches et jouis-
sant ainsi de son revenu. S'inscompter
qu'il ne résisterait pas six semaines à
cette ivresse, car ce qu'il y a le plus jeu, — et qu'elles n'ont point d'autre
limite sur terre c'est le plaisir. Son cas est
estouïre, n'ayant pas eu d'autre source

G. WORMS

CHIRURG EN DENTISTE FRANÇAIS

OPÉRATIONS SANS COULEUR

EXTRACTIONS, AURIFICATIONS, OBSTRUCTIONS

Pois de dents artificielles par tous
systèmes

Consultations de 9 h du matin à 5 h. du soir

25 de Mayo 462

Entre Juncal et Ciudadela

GRAND CAFE ET BRASSERIE
DU CENTRERue Buenos Aires, angle
CamarasConsommation de premier choix.
Cartes, Eches, Dominos, Dames
Roulette.

Le propriétaire — VALENTIN GIOVANNINO

CHAPEAUX ET NOUVEAUTES

Pour dames et enfants

RUE SAN JOSÉ 100a et 100b

(Entre Convención et Arapay)

Cette importante maison reçoit toutes les fournitures pour robes; telles que: modèles de formes, plumes, rulans, veours, dentelles, fleurs artificielles, etc. et tout ce qui concerne la confection des chapeaux.

ESPECIALITÉ POUR DAMES
Atelier parisien pour la fabrication des chapeaux de paille et de autres, autres fantaisies. On fait également sur commande. Réparations en tout genre.

Teinture de plumes et de chapeaux
J. S. GONZARET & Cie.

RUE SAN JOSÉ 100A et 100 B

Dr. J. INCHAUSPE

EDICIÓN CIRUJANO

Y PARTERO

Consultas de 1 a 3 p. m.

101 - Calle Mercedes — 101

ne tarderait guère à être classé entre les scandales similaires à l'aliénation mentale et ce fut serait interdit ou se prêter. Pourquoi? On se le demande, car en soi c'est inique. Mais qui ne sent, sans pouvoir en fournir la raison, qu'en dépit de la liberté individuelle aucune société ne fonctionne hors de certain équilibre moral plus nécessaire que la justice même entre l'intérêt général et les droits particuliers? Comment expliquer cette anomie dont la philosophie violente est à peu près celle de l'ordre siège, tyannique ensemble et généreuse avec ses lois d'occasion devant l'ennemi? Or l'ennemi social, c'est la misère et il n'est pas douteux que le pain mangé sous la fenêtre d'où l'on jette trois cent mille francs par jour et davantage, aux ruisseaux terris du plaisir.

Il est d'ailleurs remarquable d'observer, telle une vérité mathématique que ces surabondances de bien s'écoulent toujours par le même canal, — le moins ainsi de son revenu. S'inscompter qu'il ne résisterait pas six semaines à cette ivresse, car ce qu'il y a le plus jeu,

— et qu'elles n'ont point d'autre source

DOS AMERICANOS



195—ARAPEY—196

Elaboración de café a vapor.—Torrefacción
café por el aire concentrado.

Ventas por mayor y menor.

Especialidad en cafés finos para familias.

Economía a de un 25%.

196—Calle Arapay—196

MONTEVIDEO

Telfono «Montevideo» numero 10.

MAISON FRANÇAISE

D'OPTIQUE ET ELECTRICITÉ

C. MÉTARD

Spécialité pour le placement de sonnettes électriques, et fabrication ou réparation de toute sorte d'appareils.

La maison reçoit constamment les dernières nouveautés.

Régulateurs de pression pour gaz.

Ce régulateurs produisent une économie de gaz, de 30,00 environ, et la meilleure preuve de l'avantage que rapporte ce régulateur est que le placement s'est élevé déjà à 5000 régulateurs à Montevideo en outre il n'y a pas de crainte de la casse et il n'empêche pas le nettoyage des appareils.

302 CALLE 25 DE MAYO 302

LICEO FRANCO-ORIENTAL

77—CALLE MISIONES—77

Dirigido por M. Alfred Galton et Mme Mercé
des Peñalva de Galton.

Nous avons l'honneur d'informer les familles que les cours sont ouverts tous les jours de 9 heures du matin a 4 heures de l'après midi.

Le programme que nous avons suivi a été augmenté pour l'enseignement et l'éducation des élèves que l'on nous confie. Nous avons ajouté des cours de peinture sous la direction de M. le professeur Manuel Correa.

Les classes de garçons sont complètement séparées de celles de demoiselles.

On reçoit des élèves pour prendre des leçons de peinture et de broderie, etc., etc., trois fois par semaine a 4 a 5.

Leçons particulières pour adultes.

LE TOUR DU MONDE

Nouveau Journal des voyages

Foncé par Eustasio Charrat et illustré par nos plus célèbres artistes.

On s'abonne à L'UNION FRANÇAISE. Prix de l'abonnement pour un an \$ 7.50

Il y a un numéro par semaine. Chaque numéro se compose de 16 pages en 4 de recits de voyages. Le premier numéro de chaque mois contient 16 pages en 4 de nouvelles géographie.

non plus. Oui, le débouché naturel des richesses démembrées, c'est le tapis vert; elles y vont tout droit par un arrêt fatal qui brise le travail de l'argent à l'argent même, et la plus stérile des passions est le seul qui satisfasse à cette force inutile de son auto-satisfaction, et qui lui donne l'illusion du mouvement. Tous les isolés du million jouent, ne font que jouer et ne peuvent que cela, quand même ils seraient capables d'autre chose, et toute autre conception de la fructification des monnaies entassées finit par leur échapper. C'est ainsi que le millionnaire en arrive à croire très sincèrement qu'il travaille à son état, lorsqu'il spécule, parie, prête à intérêt légal ou place en Bourse sur des valeurs publiques. La hausse, la baisse, les reports, les différences lui semblent être les outils honnêtes du placer qu'il laboura, et le socialisme les étonne jusqu'à la colère quand il leur démontre que non seulement ils jouent mais qu'ils sont joujou et ne savent pas gagner un sou par eux-mêmes, ni produire!

Enfin, et c'est écrit qu'il faut

que tout se nivelle, tout dans les sociétés humaines que dans la nature, par un phénomène régulier, on voit toujours que les amis exceptionnels de l'ordre subissent la même loi que les amis intempestifs de norga. Les monts blancs et les monts jaunes contiennent leur avalanche; c'est la plaine que le repos est sûr, et s'aternise.

Elias dit ces choses à Eliane, gravement.

Un jour viendra certainement où le législateur osera fixer la moyenne idéale d'une fortune fraternelle, et en arrêtera le taux propto à la proportion de l'intérêt public. Ce n'est plus un paradoxe de le prétendre que ce n'est un rêve de l'espérance, car aussi aveugle que soit le genre humain il finira bien par s'apercevoir que l'inégalité des conditions n'est pas le ressort indispensable de la vie, si elle est une des clefs de l'action, et que le Christ lui-même défaillit à si d'étranges de la paix quand il annonça qu'il y aura toujours des riches et des pauvres parmi nous. O Jésus, il a été pissé sous la croix de si misérables, de si goulouzeux, de si oubliés

Café 'Tupí-Nambá

DE FRANCISCO SAN ROMAN

Premiado con medalla de bronce en la Exposición de Génova de 1892

POR SUS PRODUCTOS LA "ROMAINA" Y "BITTER SAN ROMAN"

ESTABLECIMIENTO ESPECIAL EN LA ELABORACION DE CAFE EN GRANO,
MOLIDO Y LIQUIDO

Especialidad para el uso de las familias

El café que elabora esta casa para sus constantes favorecedores, es el mismo que fué analizado por los ilustrados químicos don José Arcos y Vaca, doctor don Florencio Filippone y don Ulises Isola, de araní, según los informes publicados, de primera calidad, pureza y alto sabor para la alimentación.

El superior bitter San Roman

Analizado muy favorablemente por el Médico y Químico don F. Filippone y tan recomendado por la prensa uruguaya.

Romaina (Lícor de Damas)

Se recomienda por su sabor exquisito y muy fino al paladar.

Tres especialidades

Que no deben de faltar en ninguna casa de familias:

El café, Bitter San Roman, Romaina [destilada]

Se venden únicamente en mi establecimiento calle Juncal núms. 209, 211 y 213 y Buenos Aires

NOTA—Los productos que empleo en la elaboración de mis tres especialidades, garante que son de primera calidad.

Francisco San Roman.

Grand Hôtel du Parc Giot

A COLON

Tenu par M. Maupou, propietaire d 1 Hotel de LA PAIX

Montevideo

M. Maupou a l'honneur d'informer les familles de Montevideo et sa nombreuse clientèle, qu'il bris en location le Grand Hôtel du Parc Giot à Colon, lequel est ouvert au public depuis le 1er Septembre.

Ce magnifique établissement, sans égal dans l'Amérique du Sud est parfaitement meublé avec les meubles venus pour l'Hôtel National, et assure aux familles un confort comme il n'y en a dans aucun autre.

Ville Colon est réputée comme une des localités les plus saines et les plus gries des environs vues pittoresques, avenues plantées d'arbres en fleur, tramway depuis la station jusqu'à l'Indio en un mot tout ce qui peut évoquer la civilisation et la prospérité, au à la proximité de Montevideo sont d'ici établissement une spécialité dans la République.

Il y a des appartements complètement indépendants pour familles et nouveaux mariés et de grands salons pour banquets.

Les services sont soignés et les prix réduits.